

EL PACTO DE LAS ALCALDÍAS CONTRA

LA POBREZA ENERGÉTICA

La pobreza energética es un problema complejo y no resulta fácil estimar el nivel actual de pobreza energética en los municipios europeos ni su impacto sobre la vida de los ciudadanos. Se calcula que 1 de cada 10 ciudadanos se ve afectado por la pobreza energética. Las cifras muestran que, en Europa:

Fuente: www.pactodelosalcaldes.eu

**57
millones**

DE PERSONAS NO PUEDEN MANTENER CALIENTE SU HOGAR DURANTE EL INVIERNO



52

MILLONES

DE PERSONAS SE ENFRENTAN A RETRASOS EN EL PAGO DE SUS FACTURAS ENERGÉTICAS



**104
millones**

DE PERSONAS NO PUEDEN MANTENER LA COMODIDAD DE SU HOGAR DURANTE EL VERANO



**10
millones**

DE PERSONAS NECESITAN CAMINAR MÁS DE 30 MINUTOS PARA ACCEDER A TRANSPORTE PÚBLICO



El Pacto Europeo de las Alcaldías y el Observatorio Europeo de la Pobreza Energética están uniendo sus fuerzas para terminar con la pobreza energética. Estas dos iniciativas, financiadas por la Comisión Europea, respaldarán a las autoridades locales y regionales de toda Europa para aliviar la pobreza energética mediante la compartición de conocimientos y recursos para aumentar las capacidades locales.



ESTA ACCIÓN ESTÁ SUBVENCIONADA POR EL GOBIERNO DE CANTABRIA, A TRAVÉS DE LA DIRECCIÓN GENERAL DE FONDOS EUROPEOS